



Date: 02/03/2022
KREC/FIN/2022/217

التاريخ: 2022/03/02
KREC/FIN/2022/ 217

To: Boursa Kuwait Company

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين

Board of Directors of Kuwait Real Estate Company meeting to discuss the consolidated financial statements and the Independent Auditor's report for the Financial Year ending 31/12/2021

الموضوع: إجتماع مجلس إدارة شركة عقارات الكويت لمناقشة البيانات المالية المجمعة وتقرير مراقب الحسابات المستقل للسنة المالية المنتهية في 2021/12/31

Reference to the above mentioned subject, and to the commitment from Kuwait Real Estate Company to the requirements of the article of disclosures of essential information from book Ten (Disclosure and Transparency) of the bylaws of the Capital Markets Authority Law and Regulating Securities Activities and its amendments, and accordingly, We are pleased to inform you that the Board of Directors of Kuwait Real Estate Company will meet on Tuesday 08/03/2022 at 01:00 PM, to discuss and approve the consolidated financial statements and the Independent Auditor's report for the Financial Year ending 31/12/2021

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من شركة عقارات الكويت ش.م.ك.ع على الالتزام بمتطلبات الإفصاح عن المعلومات الجوهرية من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته، يسرنا إعلامكم بأن مجلس إدارة شركة عقارات الكويت سوف يجتمع في يوم الثلاثاء الموافق 08/03/2022 في تمام الساعة 01:00 ظهراً، وذلك لمناقشة وإعتماد البيانات المالية المجمعة وتقرير مراقب الحسابات المستقل للسنة المالية المنتهية في 2021/12/31

Attached is the disclosure form of material information as per Appendix No. (11).
نرفق لكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية وفقاً للملحق رقم (11)

Best Regards

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،



*CC:

CMA – Disclosure Dept. شركة عقارات الكويت ش.م.ك.ع
Kuwait Real Estate Company K.P.S.C.

إبراهيم صالح الذريان
رئيس مجلس الإدارة

* نسخة إلى:

السادة / هيئة أسواق المال – إدارة الإفصاح

Kuwait Real Estate Company K.P.S.C. شركة عقارات الكويت ش.م.ك.ع

تأسست عام 1972 Established in

صندوق بريد 1257، الصفاة 13013، الكويت، مبنى سوق الكويت، الدور الثامن

P.O. Box 1257, Safat 13013, Kuwait, Souk Al Kuwait Building, 8th Floor T. +965 1 828 999 F. +965 2241 8154

رأس المال المدفوع والمصدر Paid up Capital K.D. 94,736,505.900 مقدار رأس المال المصرح به Authorized Capital K.D. 94,736,505.900

info@aqarat.com.kw www.aqarat.com.kw

CR No. 64 سجل تجاري

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

التاريخ	
2022/03/02	
اسم الشركة المدرجة	
شركة عقارات الكويت (ش.م.ك.ع).	
المعلومة الجوهرية	
يسرنا إعلامكم بأن مجلس إدارة شركة عقارات الكويت سوف يجتمع في يوم الثلاثاء الموافق 2022/03/08 في تمام الساعة 01:00 ظهراً، وذلك لمناقشة وإعتماد البيانات المالية المجمعة وتقرير مراقب الحسابات المستقل للسنة المالية المنتهية في 2021/12/31	
أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة	
لا يوجد	


إبراهيم صالح الذريان
رئيس مجلس الإدارة


AQARAT
عقارات
شركة عقارات الكويت ش.م.ك.ع.
Kuwait Real Estate Company K.P.S.C.